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ó A questi ritmi sarà dura per tutti i delegati Co.Ce.R. Craabinieri ó Si, perché c’è davvero 
tanto da fare e tanto senso di responsabilità da parte di tutti che sono consapevoli di ricoprire 
questo delicato ruolo in un momento storico che  non è mai stato cosi’ disastroso per 
l’economia e per la serenità dei Carabinieri e per tutti gli operatori del comparto difesa e 
sicurezza ó Dopo la riunione di Lunedi’ a palazzo esercito con il lo Stato Maggiore della 
Difesa è iniziata un'altra settimana all’insegna del malcontento ó Infatti a tutto cio’ che ci 
eravamo già detti si è aggiunta un'altra notizia non buona, quella del 46% delle disponibiità 
finanziarie per l’Una Tantum anno 2012 ó In quel contesto abbiamo fatto interventi molto 
duri nei confronti dello SMD e che arrivino al Ministro Di Paola con cui si ritiene necessario 
incontrarsi urgentemente, perché è inaccettabile cio’ che si stà riservando per il comparto e 
cio’ che i Carabinieri debbano meritarsi nel continuare a dare il loro determinante 
contributo per la sicurezza delle comunità del paese ó Martedi’ mattina in delegazione si 
parte per un incontro lampo in Veneto alla Compagnia Carabinieri di Peschiera del Garda, 
dove abbiamo incontrato il personale unitamente al CoBaR Veneto ed al CoIR Vittorio 
Veneto ó L’incontro è stato molto particolare, perché con i colleghi abbiamo toccato 
argomenti molto delicati e ci siamo confrontati sui temi di interesse comune ma abbiamo 
insieme sottolineato quanto sia necessario lavorare sull’armonia e la serenità nello svolgere il 
servizio di tutti i giorni ó Il CoCeR, con CoIR e CoBaR Veneto, hanno preso atto delle 
rappresentazioni del personale ed hanno preso un impegno a portare a termine gli obiettivi 
posti nell’incontro ó Alle brutte storie che siamo costretti ad assistere ed alla scure 
economica che continua ad abbattersi  sui nostri stipendi, non si puo’ consentire che esistano 
interpretazioni personalizzate che incidano negativamente sul servizio e sulla serenità del 
personale che già, con grande sforzo e senso di responsabilità, affronta il servizio istituzionale 
di tutti i giorni  ó Mercoledi e Giovedi sono stati due giorni di riunione e di confronto tra 
delegati dove giorno dopo giorno ci si adopera nel da farsi ó Giovedi’ sera abbiamo avuto 
alle dalle 20 alle 22.30 un confronto con il Comandante Generale sullo stato dei fatti ó Un 
confronto acceso, un confronto fatto da chi ama la nostra amministrazione e si adopera per 
renderla sempre piu’ funzionale senza mai tralasciando la cura degli oltre centomila in divisa 
nera ó Il Comandante ci ha trasmesso, con la sua determinazione, garanzie per il suo 
impegno per tutelare i ragazzi che sono fuori dall’arruolamento per il blocco del turn over ó 
Per l’Una Tantum ha garantito che i carabinieri non percepiranno il 50% delle spettanze, ma 
si lavora per una proposta a tutela di cio’ che gli spetta e dovranno percepire  ó Sulle 
pensioni ha ribadito che non ci si ferma e si continua a lavorare per trovare adeguato 
percorso per sensibilizzare gli organi di Governo ad una valutazione che corrisponda alle 
aspettative del personale ó Sulla serenità del personale ha ribadito che è indispensabile e 
che nessuno deve comprometterla e che ogni situazione avrà l’attenzione che merita ó il 
CoCeR e la rappresentanza tutta, su questo in particolare, svolgono un ruolo importante a 
contributo del funzionale andamento della quotidianità di tutti i Carabinieri  ó  
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